



Intervention de Sébastien Gavois, journaliste.

publié le 18/03/2015

Dans le cadre du projet "Presse" de la classe, les 4èmes et 3èmes latinistes ont fait la rencontre d'un journaliste spécialisé.

Durant deux heures, ils ont pu échanger avec M. Gavois (NextINpact).

Ils ont découvert le fonctionnement d'un journal, les différents aspects du métier de journaliste. Ils ont été sensibilisés à la nécessité pour un journaliste de toujours vérifier ses sources avant de diffuser une information.



Rappel : le projet "Presse" est de sensibiliser les élèves au métier de journaliste et à ses différents aspects.

Dans ce cadre, ils ont rencontré M. Gavois, participeront au concours de "Unes" (manifestation nationale organisée par chaque académie en lien avec le CLEMI), rencontreront Théophile Trossat (photojournaliste) au Carré Amelot et réaliseront un journal "à la sauce latine".